

Cali, agosto 8 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [Siguen homicidios de líderes sociales en Cauca](#)
- [Cali salió del ranking de las ciudades más peligrosas](#)

■ Agente de tránsito arrollada

Hombre prendió fuego a su moto en Cali para evitar ser multado



Foto: Captura pantalla redes sociales

CALI

Miércoles 7 de Agosto, 2024

La seguridad de los agentes de tránsito en Cali se vio seriamente comprometida debido a recientes incidentes de violencia.

En la autopista Sur, un motociclista decidió incendiar su motocicleta antes de entregar los documentos solicitados por las autoridades.

Este tipo de situaciones refleja una creciente resistencia al control y la aplicación de la ley por parte de algunos ciudadanos.

Según el subsecretario de Movilidad, Gustavo Orozco, este comportamiento no solo desafía la autoridad, sino que también pone en riesgo la seguridad de los agentes y de las personas alrededor.

“Este tipo de incidente arriesga la vida de los agentes, los caleños y toda la gente alrededor. Es una alta irresponsabilidad. En vez de entregar papeles y someterse al control que exige la ley, prefieren acciones peligrosas como

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[ABC para acceder a las facturas electrónicas de servicios públicos](#)



[Autoridades de Salud de Colombia alerta por virus Oropouche](#)



[Tres motociclistas murieron en las calles de Cali](#)



[Polémica por video sobre enfermedad de Amparo Grisales, la diva lo denunció en sus redes](#)



quemar su motocicleta, lo cual podría causar explosiones y heridos”, afirmó Orozco.

Este evento en la autopista Sur es un reflejo de una tendencia preocupante.

Las cifras indican que tan solo en el mes de junio de 2024 se registraron 20 agresiones a agentes de tránsito mientras desempeñaban sus funciones.

La administración local identificó esta problemática como una prioridad y está trabajando en medidas para reforzar la seguridad de los agentes y garantizar el cumplimiento de las normas de tránsito.

Nuevo caso al Oeste de Cali: agente de tránsito arrollada

En otro incidente ocurrido en el sector El Gato, en el oeste de Cali, un motociclista arrolló a una agente de tránsito.

El subsecretario de Movilidad expresó su preocupación por la escalada de violencia contra los agentes que simplemente están cumpliendo con su deber.

“El incidente más reciente involucró a la agente 611, quien estaba realizando un control rutinario a una motocicleta. En lugar de detenerse, el motociclista arremetió contra ella, provocando su caída. La instrucción del alcalde ha sido clara: recuperar el orden en las calles, y hemos desplegado 122 agentes de tránsito para esta misión”, explicó Orozco.

Las autoridades locales están enfocadas en tomar medidas estrictas para prevenir estos ataques y asegurar que los agentes puedan realizar su trabajo sin temor a ser agredidos.

La alcaldía intensificó sus esfuerzos para garantizar la seguridad de los agentes de tránsito.

Se implementaron programas de capacitación y se incrementó la presencia policial en puntos estratégicos de la ciudad.

Estas medidas buscan disuadir a los infractores y asegurar que los agentes puedan realizar su trabajo de manera efectiva y segura.

Además, se está trabajando en campañas de concienciación para educar a los ciudadanos sobre la importancia de respetar las normas de tránsito y la autoridad de los agentes.

La cooperación de la comunidad es esencial para crear un entorno seguro y ordenado en las calles de Cali.

Las agresiones a agentes de tránsito no solo afectan a los involucrados directamente, sino que también tienen un impacto negativo en la comunidad en general.

Estos incidentes generan un ambiente de inseguridad y desconfianza, lo que dificulta la implementación de medidas de control y regulación del tráfico.
